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千里市民フォーラム　事務局長
千里・住まいの学校　事務局長
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8月のゲストは調整中です。　　　　　　　　　　

金

2013年1月にスタートした「ひめじまちづくり喫茶」は、みなさまのご参加とご支援によって毎月開催を続け、おかげさまで今月
（2015年4月）で28回目を迎えます。市民による「自律的な活動の誘発」という想いを持って、開催案内はサラッと、参加連絡不
要、参加費無料としてきました。また、趣旨に賛同いただいた大阪ガス株式会社に長く活動を支援いただいてきました。
このたび3度目の春を迎え、活動自体もより自律的に、参加してくださる方との情報交換や交流も大切にした運営を行っていきま
す。引き続きご参加とご支援、ご協力をいただきますようお願いいたします。

□セミナー：参加費1,000円の事前申込制に変更します。
□懇親会　：参加費1,000円の事前申込制に変更します。セミナー終了後、納屋工房にて行います。
　　　　　　ご希望の方に話題提供をいただいたりして、交流のきっかけを作ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2015年4月　チームひめまち喫茶（小川、篠原、長谷川、平田）

参加費1,000円

参加ご希望の方は事前にご予約ください
TEL079-263-7878　i nf o@nayakobo. com
htt p: //nayakobo. com/himemachi /

代表者名・参加人数・懇親会出欠をお知らせください

セミナー終了後に同会場にて懇親会あり
（軽食・ドリンク代：1,000円）

ひめじまちづくり喫茶は、２０１５年４月から新たなステージへ。

 

演題『人口減少と高齢化のまちを蘇らせる』
　　　～もうオールドタウンと呼ばせない～

理想都市をめざして大阪北部に日本で最初につくられた千里ニュ－タウン。
半世紀近くたって計画都市ゆえの問題が顕在化し“オールドタウン”と揶揄
されました。しかし、この15年間の市民・行政・大学・企業の協働によって、
若さを失わない成熟都市に生まれ変わりつつあります。再生のキーワードは、
フラット＆オープン。都市計画関連の技術者として行政の仕事をするうちに、
千里の街や人に出会い、早期退職したのちに市民・NPO人・専門家として千里
に関わってきたこれまでをお話しします。
最近関わっている丹波・北播磨などとの交流にも触れられればと思います。

１９４９年、岡山県津山市生まれ。
京都大学建築学科修士課程修了。
株式会社ジャス・（財）生活環境問
題研究所にて北大阪の地域計画・ま
ちづくりに従事。２０００年から千
里の市民活動に参加。大阪大学特任
助手、ＮＰＯ法人千里・住まいの学
校代表、兵庫丹波の森協会主任研究
員、西脇市アドバイザー、千里市民フォーラム代表など歴任。
□専門：地域マネジメント。博士・技術士・一級建築士。
□著書：『ニュータウン再生』(学芸出版社)。
□趣味：山と料理。


